



Antwort zur Anfrage Nr. 1813/2013 der Sonstige Mitglieder Mainz-Gonsenheim betreffend **Fertigstellung der Bauarbeiten in der Kurt-Schumacher-Straße zwischen Hausnr. 7F bis 27 (Herr Zander)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Frage 1

Welche Maßnahmen werden dort konkret von welchem Unternehmen durchgeführt?

In der Kurt-Schumacher-Straße werden, auf beiden Straßenseiten im Gehweg, durch die Stadtwerke Mainz Stromkabel verlegt. Aus diesem Grund wurde dort die Einbahnstraßenregelung eingerichtet.

Frage 2

Wann ist mit der Fertigstellung der Bauarbeiten zu rechnen?

Voraussichtliche Fertigstellung ist gegen Ende des Jahres geplant.

Frage 3

Wer ist für die zeitnahe Durchführung der Bauarbeiten zuständig und wer kontrolliert den Fortgang der Arbeiten?

Für die Durchführung und Kontrolle der Bauarbeiten sind die Stadtwerke Mainz selbst zuständig. Die Straßenverkehrsbehörde der Stadt Mainz ist für die Kontrolle der Baustellenabsicherung und Umleitungsbeschilderung zuständig.

Mainz, 24.11.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete